



Gesunder Durstlöscher in der Schule: SWM geben zum Schulstart Wasserflaschen aus

(12.9.2023) Trinkwasser ist ein wertvolles Naturprodukt. Quellfrisch aus dem Hahn ist es ein perfekter und günstiger Durstlöscher. Die SWM statten zum Schuljahresbeginn 2023/24 wieder 96 Münchner Schulen mit diesen Trinkflaschen aus: Fast 8.700 kostenlose Trinkflaschen werden an die Erstklässler*innen ausgeliefert.

"Mein Lieblingsgetränk", findet der beliebte Wassertropfen Pauli, der auf der wiederverwendbaren Bio-Trinkflasche mit Ziehverschluss abgedruckt ist. Er erinnert die Kinder zudem daran, regelmäßig zu trinken. Ein Feld für den Namen hilft dabei, Flaschen-Verwechslungen in der Klasse zu vermeiden.



Ausführliche Informationen zum Münchner Trinkwasser: www.swm.de/wasser/trinkwassergewinnung.

